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Eine sehr schwierige Saison liegt hinter uns. Corona hat für einige Unsicherheit 
gesorgt und den Spielbetrieb doch teilweise sehr behindert. Trotz einiger 
Mannschaften, die leider zurückgezogen werden mussten, und vieler Verlegungen 
konnte der Meisterschaftsbetrieb durchgespielt werden. Auch Einzelturniere konnten 
wieder stattfinden. 

Ich gratuliere allen Meistern, Pokalsiegern, weiteren Aufsteigern und erfolgreichen 
Einzelkämpfern der vergangenen Saison herzlich zu ihren Erfolgen. 

Mich freut besonders, dass wir wieder ein Kadertraining durchführen können. Durch 
den Standort Kirn haben sowohl Spieler*innen der oberen wie der unteren Nahe 
einigermaßen gleiche Voraussetzung, daran teilzunehmen. Den drei Übungsleitern 
Elisabeth Erk, Dominik Hub und Jonas Niebergall danke ich ganz herzlich für ihr 
Engagement. 

In den kommenden Jahren wird es wieder einige Veränderungen geben. Der 
Spielbetrieb wird sukzessive auf 4er-Mannschaften umgestellt. Außerdem gibt es im 
Verband eine Arbeitsgruppe, die sich Gedanken über eine neue Verbandsstruktur 
machen soll. 

Im Kreisvorstand lief die Zusammenarbeit reibungslos wie all die Jahre. Michael Kilz 
hat sich als neuer Kreisbeauftragter Jugend gut eingearbeitet. Die 
Nachwuchsrangliste hat er souverän gemeistert. An seinem Jugendtag wird er sich 
ebenfalls bewähren. Ihm und meinen Mitstreitern danke ich ganz herzlich für die 
engagierte und kollegiale Zusammenarbeit. 

Bedanken möchte ich mich auch bei denen, die in ihren Vereinen viel ehrenamtlichen 
Einsatz zeigen. Besonders aber auch bei allen Spielerinnen und Spielern, die 
unserem schönen Sport trotz der widrigen Umstände die Treue gehalten haben. 

Ich erinnere noch einmal an die notwendige Vertretungsvollmacht für die 
Abstimmungen und hoffe, möglichst viele Vereinsvertreter zum Kreistag und zum 
Jugendtag in Gutenberg begrüßen zu können. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Euer 

Berndt Späth 


